

d'habitants. Cette ville est le centre de l'activité économique en Iraq. Les deux autres villes d'importance sont Basora, principal port de l'Iraq, et Mossoul.

La population de langue arabe cohabite avec un certain nombre de groupes ethniques, dont le plus grand est formé par les Kurdes qui vivent surtout au nord de l'Iraq. Les Arméniens, les Assyriens, les Yazidis et les Juifs forment les autres groupes minoritaires. En plus, on retrouve un nombre considérable de ressortissants iraniens à l'est de l'Iraq.

Langue

L'arabe est la langue officielle du pays et est la plus utilisée. Dans le Nord, il est courant d'entendre parler le kurde et des dialectes du turc, tandis que des variantes du perse sont parlées par des tribus de l'Est. Selon une estimation, la répartition dans la population est la suivante : arabe 79 p. 100, kurde 16 p. 100, perse 3 p. 100, turc 2 p. 100. La plupart des fonctionnaires et des gens d'affaires irakiens parlent un peu l'anglais, la principale langue étrangère du pays. Au besoin, ils fourniront leurs propres interprètes.

Religion

L'islam, principale religion du pays, est pratiqué par la très grande majorité de la population. Les groupes islamiques, soit les sunnites et les chiites, se retrouvent ordinairement dans des régions géographiques différentes. Les chiites forment la majorité de la population et se concentrent dans les provinces du Sud, tandis que les sunnites se trouvent en majeure partie dans le centre et le nord de l'Iraq. La religion est un élément important de la vie des Iraquiens, et tout Musulman qui enfreint publiquement le jeûne pendant le mois du ramadan est passible d'une peine. Les étrangers ne sont pas tenus de jeûner, mais ils constateront que les boissons alcoolisées ne sont pas servies ou ne sont généralement pas disponibles même dans les hôtels et les restaurants. Il est déconseillé de fumer à l'extérieur des édifices, mais aucune peine n'est imposée.

Éducation

Depuis la proclamation de la République, en 1958, l'éducation s'est développée de façon marquée à tous les niveaux. L'instruction est gratuite depuis la maternelle jusqu'aux études supérieures. L'enseignement primaire, qui dure six ans,